



## DIVISION OF STUDENT AFFAIRS

# Noticias de Asuntos Estudiantiles para usted

Ganadores de premios universitarios, oportunidades de aprendizaje y crecimiento, Mes de la Herencia Latina y mucho más

### **Lunes, 11 de septiembre de 2023**

Estimado(a) colega,

Sigamos conmemorando a los bomberos, policías, paramédicos y miembros del personal civil de apoyo que arriesgaron sus vidas por quienes los necesitaron hace 22 años, el 11 de septiembre de 2001. ¡Los recordamos!

Siento un profundo respeto por los que prestan servicio. Es una de las razones por las que estoy tan agradecida con usted y por las muchas formas en que apoya y sirve a nuestra comunidad. Al entrar en nuestra tercera semana del semestre, espero que se esté adaptando y encontrando su ritmo. Sé que el último mes ha estado lleno de trabajo pesado para que podamos abrir el campus para nuestros 40,000 estudiantes. Ha hecho un trabajo precioso y se nota. ¡Gracias! ¡Gracias por servir, liderar y cuidar!

### Plan estratégico de la DSA

Quiero expresar mi agradecimiento a los casi 100 miembros del liderazgo departamental de la DSA que participaron en una revisión de nuestro plan estratégico durante otra sesión de revisión hace dos semanas. Sé que colaboraron en una época muy ajetreada. Sus comentarios reflexivos se integrarán en la próxima versión del plan.

Nos acercamos a la meta con nuestro proceso de planificación estratégica. Espero poder presentar el último borrador de nuestro plan estratégico en nuestra [Reunión abierta de la DSA](#) el miércoles 4 de octubre. ¡Gracias a todos por su contribución y compromiso continuos con este importante trabajo! ¡Estamos creando una visión compartida para nuestro trabajo conjunto!

### Mes de la Herencia Latina

El Equipo de participación de estudiantes latinos ha programado muchos eventos para el [Mes de la Herencia Latina](#), del 15 de septiembre al 15 de octubre. El tema de este año es “Creciendo con amor” (“Growing with Love”). Es una celebración del crecimiento y el amor de la comunidad latina en la UMD.



## DIVISION OF STUDENT AFFAIRS

El Equipo de participación de estudiantes latinos promueve el desarrollo estudiantil y la participación en el campus de los estudiantes latinos. Están comprometidos a crear y mantener un entorno universitario donde se afirme y apoye la identidad de los latinos y sus temas, y ayudan a los estudiantes a tener éxito a través de oportunidades de crecimiento personal, participación organizacional y desarrollo comunitario. Estoy agradecida por su excelente trabajo. Espero verle en algunos de estos programas.

### Mes Nacional de Preparación

¡Septiembre es el Mes Nacional de Preparación y queremos que esté preparado para la UMD! Visite el [sitio web de la Oficina de Manejo de Emergencias y Continuidad de Operaciones](#) para obtener más información y descargar recursos como el [folleto Be UMD Ready](#) o la [Guía para emergencias](#). Además, puede apuntarse para una sesión de Zoom de 45 minutos de [Be UMD Ready: aprendizaje sobre preparación para emergencias](#) que se ofrece durante septiembre.

### Invertir en las personas y en nuestras comunidades

#### Reconocimiento de convocatorias para profesores y personal

Me siento sumamente orgullosa del buen trabajo que se hace en esta división. Estoy encantada de que en la convocatoria para profesores y personal de este año, cuatro miembros de nuestro personal recibirán el reconocimiento de la universidad por sus increíbles contribuciones a nuestra comunidad. Únanse a mí para felicitar a estos colegas ejemplares:

#### **Ganadores del Premio al Servicio Distinguido del Presidente**

***Claudia Funes***, *coordinadora, Servicios de comedor*

Durante casi 30 años, Claudia ha dirigido varias unidades minoristas en los Servicios de comedor. Mientras trabajaba en Maryland Dairy en Turner Hall, transformó la tienda en un punto focal de nuestra comunidad y fue fundamental en la transición de la Dairy a su concurrida ubicación en The Stamp. Claudia ha acogido y asesorado a muchos miembros del personal de los servicios de comedor para que desempeñen funciones de liderazgo. Se dedica al servicio al cliente y al crecimiento de las relaciones con los visitantes.

***Valerie LaHoud***, *directora comercial, Centro de recursos para organizaciones estudiantiles, The Stamp*  
Empleada de The Stamp desde 1986, Val ha asesorado y guiado a cientos de estudiantes. Es una administradora de primera línea que realiza los procesos administrativos con gran precisión, al tiempo que fomenta las aspiraciones de nuestros estudiantes. Nuestros estudiantes han elogiado las lecciones que han aprendido de Val por considerarlas iguales a algunas de las lecciones más importantes que han aprendido en el aula.



## DIVISION OF STUDENT AFFAIRS

**Heather Teitelbaum**, *directora clínica, Centro de Salud Universitario*

Heather ha ido constantemente más allá de su deber para proteger la salud, la seguridad y el bienestar de nuestra comunidad. Desde dirigir la coordinación de las pruebas de COVID-19 hasta las operaciones de vacunación y mucho más, el liderazgo de Heather en el Equipo de respuesta a incidentes ayudó a mantener a nuestra comunidad segura durante la pandemia. Su compromiso, competencia y compasión son extraordinarios.

### **Premio Sharon LaVoy al Impacto en los Datos**

**Kate Siplon Blanch**, *directora de servicios y análisis de datos, OVPSA*

Kate ayuda a la división a aprovechar los datos institucionales para tomar decisiones estratégicas y prácticas. Su excepcional trabajo fue fundamental para garantizar el éxito de los programas de pruebas y cumplimiento sobre el COVID-19 en el campus. A pesar de no tener una infraestructura existente y cumplir con plazos estrictos, Kate pudo crear aplicaciones de notificación, registro e informes, lo que permitió a los miembros de la comunidad participar en el programa de pruebas obligatorias y ayudó a los administradores a monitorear el progreso del programa. Es una persona altamente innovadora que trabaja incansablemente entre bastidores para encontrar soluciones.

## La Serie de crecimiento y aprendizaje de la DSA se inicia en octubre

Otro componente del [plan de desarrollo profesional](#) de nuestra división se lanzará el mes que viene: la **Serie de crecimiento y aprendizaje de la DSA**. Cada mes, la serie se centrará en una de las ocho dimensiones del bienestar. Empezaremos en octubre con una introducción al bienestar y el cambio de comportamientos. Próximamente habrá más detalles. Somos aprendices de por vida comprometidos con nuestro crecimiento, ¡y sabemos que el aprendizaje mejora nuestro trabajo y nuestras vidas! ¡Estamos invirtiendo en ustedes!

## Semana de desarrollo profesional del Sistema Universitario de Maryland (USM)

El Comité de Aprendizaje y Desarrollo del Talento del USM organizará su [tercera Semana de desarrollo profesional anual en todo el USM](#) del 18 al 22 de septiembre. Este evento virtual es gratuito para todos los empleados del USM y ofrece temas de aprendizaje como la productividad en el lugar de trabajo, el dominio del liderazgo personal, la inclusión y la pertenencia, y el bienestar en el lugar de trabajo. Estoy agradecida de ser panelista en la sesión de apertura.

Hasta que nos conectemos de nuevo, manténgase bien,

Patty Perillo, Ph.D.

Vicepresidenta de Asuntos Estudiantiles de la Universidad de Maryland  
ella/suya/de ella



# DIVISION OF STUDENT AFFAIRS

## Reserve las fechas

- [Fin de semana familiar](#): del viernes 29 de septiembre al domingo 1 de octubre
- [Reunión abierta de la DSA](#): miércoles 4 de octubre de 1 p. m. a 4 p. m.